

L'ambassadeur russe à Cuba signale que nos deux pays défendent des valeurs essentielles de l'Humanité



La Havane, 11 juin, (RHC).- L'ambassadeur de la Russie à Cuba, Mikhaïl Kaminin, a déclaré que nos deux pays défendent de façon conjointe, des valeurs essentielles de l'humanité, raison pour laquelle notre amitié durera de longues années.

Mikhaïl Kaminin a participé à une cérémonie organisée par l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, à l'occasion de la fête nationale russe.

Le diplomate a ratifié la position de son gouvernement contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus d'un demi siècle et en faveur de la libération immédiate de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero, combattants cubains contre le terrorisme, emprisonnés injustement aux États-Unis.

Mikhaïl Kaminin a déclaré que la Russie est une grande amie de Cuba et qu'elle insiste continuellement aussi bien à l'ONU que dans d'autres institutions multilatérales pour que la souveraineté de Cuba soit respectée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25497-lambassadeur-russe-a-cuba-signe-que-nos-deux-pays-defendent-des-valeurs-essentielles-de-lhumanite>



Radio Habana Cuba